

Drucks.-Nr. 22/057 „Testweise Einrichtung eines anlassbezogenen Bürgerrates“ – Erläuterung zu Protokoll

Wir begrüßen ausdrücklich, die Einrichtung eines anlassbezogenen Bürgerrats - wenn dies wie beschrieben zunächst auch nur testweise der Fall ist. Hiermit wird Haltern am See ein weiteres Instrument zur Verfügung stehen, um Bürger*innen an Entscheidungsprozessen zu beteiligen. Wir, die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen sehen in der Implementierung von Bürgerräten die Chance zur Stärkung der Demokratie, die gerade in aktuellen Zeiten von zunehmender gesellschaftlicher Spaltung genutzt werden sollte.

Bürgerräte stehen nicht in Konkurrenz zu den gewählten Vertreter*innen des Stadtrates. Im Gegenteil: Bürgerräte stellen eine sinnvolle Ergänzung dar. Wir sind überzeugt, dass die Einrichtung eines anlassbezogenen Bürgerrates auch in Haltern am See die Teilhabe von Bürger*innen fördert, Transparenz bei politischen Entscheidungen erhöht und wertvolle Impulse für uns Kommunalpolitiker*innen liefern kann.

Die Ausstattung mit einem Maximalbudget i.H.v. 15 T€ für 2023 halten wir für angemessen.